

Vorjahressieger verteidigen Stadtmeistertitel

Kegel-Stadtmeisterschaft Töging: Michaela Wissing-Zöllner und Thomas Moreno wieder vorn – Stockschützen bestes Team

Töging. Die Sieger der Töginger Kegel-Stadtmeisterschaft 2010 heißen so wie die Erstplatzierten im Vorjahr: Michaela Wissing-Zöllner und Thomas Moreno. Bei den Mannschaften setzte sich das Herrenteam der Stockschützen durch. Auch bei den Gastmannschaften konnten die Damen der Freizeitkegler Burghausen ihren Titel verteidigen.



Quelle: www.toeging-online.de